



Polizeirevier Dessau-Roßlau

| Polizeimeldungen | Polizeirevier | Dessau-Roßlau |
|------------------|---------------|---------------|
|------------------|---------------|---------------|

Berichtszeitraum vom 27.04.2024 bis 28.04.2024

Kriminalitätslage

Diebstahl aus Keller

In der Nacht vom 26.04. – 27.04. kam es zu einem Einbruchsdiebstahl in zwei Keller eines Mehrfamilienhauses in Dessau.

Durch eine Zeugin wurde am Morgen des 27.04.2024 festgestellt, dass zwei Kellerabteile gewaltsam geöffnet wurden. Die Inhaber der Keller gaben an, dass unter anderem Lebensmittel im Wert von ca. 30 € entwendet wurden. Hinweise auf den Täter liegen bislang nicht vor.

Versuchter Betrug

Am 27.04.2024 erschien ein 38-jähriger Dessauer im Polizeirevier und erstattete Anzeige wegen eines versuchten Betruges.

Unbekannte Täter verschafften sich Zugang zu dem Account des Geschädigten auf einer Handelsplattform für Gebrauchtwaren im Internet. Über diesen Zugang wurde Kontakt zu verschiedenen Verkäufern aufgenommen und versucht die angebotenen Waren zu erlangen. Da der Geschädigte kein Bezahlmöglichkeit in seinem Account hinterlegt hatte, entstand kein Vermögensschaden.

Verkehrslage

Unfall

Am 27.04.2024 kam es gegen 11:55 Uhr zu einem Verkehrsunfall auf der Mannheimer Straße in Dessau-Roßlau.

Die beiden Unfallbeteiligten befuhren diese in die gleiche Richtung, wobei der 70-jährige Verursacher den neben ihn fahrenden Pkw beim Fahrstreifenwechsel übersah und mit diesem kollidierte.

An beiden Pkw entstand ein Sachschaden in Höhe von 5500€.

Fahrzeugführer unter Drogeneinfluss

Gleich zwei Führer von Elektrokleinstfahrzeugen, sogenannte E-Scooter, wurden am 27.04.2024 im Straßenverkehr angetroffen, wobei diese unter dem Einfluss von Betäubungsmitteln standen.

Gegen 10:00 Uhr wurde ein 27-jähriger Dessauer in der Innenstadt einer Verkehrskontrolle unterzogen.

Der zweite Fahrzeugführer, ein 21-jähriger Dessauer, wurde gegen 13:00 Uhr ebenfalls in der Innenstadt einer Verkehrskontrolle unterzogen.

In beiden Fällen erlangten die eingesetzten Beamte Kenntnisse, die auf den Konsum von Betäubungsmitteln deuteten. Die vor Ort durchgeführten Vortests verliefen positiv auf verschiedene Substanzen, so dass bei beiden Personen die notwendige Blutprobenentnahme durchgeführt und die Weiterfahrt untersagt wurde. Es wurden jeweils Ordnungswidrigkeitenanzeigen gemäß §24a StVG gefertigt.

Die Polizei weist darauf hin, dass auch die beliebten E-Scooter als Kraftfahrzeuge im Sinne des StVG gelten und deren Führer somit unter die gesetzlichen Vorgaben, wie zum Beispiel die 0,5%-Grenze fallen.

Impressum:

Polizeirevier Dessau-Roßlau Zentrale Aufgaben Wolfgangstr. 25 06844 Dessau-Roßlau

Tel: (0340) 2503-301 Fax: (0340) 2503-210 ${\it Mail:} za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de$